

## LOCAL | Infraestructuras

### La Junta invierte 200.000 euros en la mejora del camino rural El Castellar, cuyas obras ya han dado comienzo

La Alcaldesa prieguense, el delegado provincial de Agricultura, así como miembros del Equipo de Gobierno y de la Corporación, han visitado esta mañana la actuación

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 5 de octubre de 2012 - 17:23



La Junta de Andalucía invertirá 200.000 euros en la mejora 1.616 metros del camino rural de El Castellar, cuyas obras de adecuación se iniciaron a mediados del pasado mes de septiembre.

La actuación, incluida en el Plan Encamina2, que cuenta con un 70% de financiación del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER), y un 30% de la Junta, permitirá la mejora de este camino rural de titularidad municipal que afecta a 2.500 explotaciones agrícolas del sureste del término municipal de Priego, en su inmensa mayoría dedicadas al olivar.

Unas obras que han sido visitadas este mediodía por el delegado provincial de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, Francisco Zurera, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos, el responsable de la delegación de Caminos Rurales, Luis Miguel Carrillo, y la portavoz del grupo municipal socialista Encarnación Ortiz.

En el transcurso de la visita, María Luisa Ceballos destacaba que con el arreglo de este camino se daba respuesta, “a una demanda planteada por los agricultores de esta zona”, al tratarse el camino de la única vía de saca de aceituna para todas las explotaciones de esta zona, “de muy difícil acceso”.

Igualmente, Ceballos puso de manifiesto la colaboración institucional que se había producido en esta actuación, “por parte de la Junta aportando esa cantidad y por parte del Ayuntamiento eximiendo a la Junta de la aportación de la licencia de obras y llegando a un acuerdo con los vecinos, para que la inversión se pueda hacer de la manera más rápidamente posible”.

Por su parte, Francisco Zurera puso de relieve los 12,6 millones de euros en inversiones que, a nivel provincial, se están acometiendo dentro de este plan Encamina2, indicando en relación a la actuación que se está acometiendo en el camino de El Castellar, que la intención de la misma es hacer una obra, “que perdure”, recordando que ha sido el Consistorio prieguense el que ha elegido, “dónde, cómo y de qué manera se invertirán estos 200.000 euros”.

En síntesis, la intervención, que está siendo llevada a cabo por la Empresa Pública de Transformación Agraria (TRAGSA), consistirá en los movimientos de tierra necesarios para ensanchar la actual vía, de 4 a 4,5 metros en algunos tramos, para lo que será necesario eliminar una veintena de olivos, además del desmonte, la construcción de terraplén, el desbroce, escarificado, perfilado y la compactación del firme. Pasos previos a la reconstrucción del firme mediante una losa de hormigón de 15 centímetros de espesor, debido a que el firme del camino debe permitir la circulación y evacuación de las aguas, realizándose cinco tramos de protección de taludes con escollera de 7 metros cada uno y 12 metros de reconstrucción puntual del pavimento mediante escollera y losa de hormigón de 14 centímetros de espesor, completándose la obra con la señalización de peligro e información.